



Die Kinder konnten sich nach dem Lauf über schöne Preise freuen.

Fotos (4): Simone Zander Holger Stadthaus.

Steffen Rarek.

Leichtathletik: 18. Auflage des beliebten Laufes

Volksstimme, den 07.08.2007

Tolle Stimmung und tolle Zeiten beim Zerbster Heimat- und Schützenfestlauf

Am vergangenen Freitag konnten sich die Ergebnisse bei der 18. Auflage des Heimat- und Schützenfestlaufes in Zerbst wieder einmal sehen lassen. Bei guten äußeren Bedingungen fanden sich mehr als 100 Läufer in Zerbst ein, um die fünf beziehungsweise zehn Kilometer zu absolvieren.

Von Simone Zander

Zerbst. Schon bei dem angebotenen Schnupperlauf war der Andrang zumindest größer als im vergangenen Jahr. Immerhin fanden sich zehn Kinder ein, um die 600 Meter um den Schlossteich zu absolvieren. Der kleine Markus Kostellack aus Leitzkau machte am Ende das Rennen und verwies seine Vereinskollegin Saskia Könnecke auf Platz 2. Alle

Kids konnten sich nach dem Lauf über eine Urkunde und schöne Preise freuen, die ihnen der Vereinsvorsitzende der Laufgruppe Grün-Weiß 82 Zerbst, Martin Reichel, überreichte.

Im Anschluss ging es dann am Hauptstart, der an der Stadtmauer vor der Grundschule „Am Plan“ stattfand, weiter. Nach der Eröffnung durch Martin Reichel ergriff auch der Amtsleiter für Kultur und Sport der Stadt Zerbst, Andreas Dittmann, der selbst mitrannte, das Wort. Er überbrachte auch Grüße vom Zerbster Bürgermeister Helmut Behrendt.

Im Anschluss ging es auf die Strecken. Nach fünf Kilometern (km) war Holger Stadthaus (17:49 min) zuerst im Ziel. Bei den Frauen sicherte sich

Carolin Gehne vom SC Magdeburg (21:41 min) den Siegerpokal. Schnellster Mann über die zehn km war Steffen Rarek vom SV Teutschenthal in 33:35 min, gefolgt von den Zerbstern Gerald Zielinsky (35:06) und Marcell Kühntopp (37:06). Auch alle anderen Läuferinnen und Läufer konnten die Strecken in sehr guten Zeiten absolvieren.

Im Anschluss fand die Auslosung der Tombola mit vielen Gewinnerlosen vor der Stadthalle statt. Den Läufern standen Getränke und Schmalzstullen bereit, um sich zu stärken. Die Siegerehrung schloss dann den gelungenen Lauf ab. Hier wurden alle Altersklassen-Sieger mit Urkunden und Preisen geehrt sowie die Hoffnung auf einen guten Lauf im nächsten Jahr geäußert.



Lieferten sich einen heißen Sprint vor dem Ziel: Die Zerbster Philipp Straube (links) und Max Glöckner.